

# AWNI

## Rusdi Hartono : Musrenbang Harus Berimplikasi Positif Meningkatkan Kinerja Polri Jamin Kamtibmas di Jambi

solmi - [JAMBI.AWNI.OR.ID](http://JAMBI.AWNI.OR.ID)

Jul 31, 2023 - 15:55



JAMBI - Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Polda Jambi

Tahun 2023 diharapkan berimplikasi terhadap peningkatan kinerja kepolisian untuk menjamin ketertiban, keamanan dan kenyamanan masyarakat di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono menggarisbawahi itu saat membuka Musrenbang Polda Jambi Tahun 2023 di sebuah hotel di Kota Jambi, Senin (31/7).

Bertajuk "Polri yang Presisi, Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan serta Sukses Pengamanan Pemilu 2024", musrenbang dihadiri Irwasda Komisaris Besar Jannus Parlindungan Siregar, sejumlah pejabat utama dan para pemangku kapolres di Jajaran Polda Jambi.

Rusdi Hartono menyampaikan, Musrenbang Polda Jambi Tahun 2023 merupakan tahapan akhir perencanaan target dan sasaran renstra Polri tahun 2020-2024 guna mencapai visi misi Polri guna mewujudkan Indonesia aman dan tertib.

Hal itu selaras dengan implementasi dari visi dan misi Presiden dan Wakil Presiden pada akhir rencana pembangunan jangka menengah (RPJMN) tahun 2020-2024. Yakni terwujudnya Indonesia maju yang berdaulat, mandiri, dan berkepribadian berlandaskan gotong-royong.

"Musrenbang Nasional tahun 2023 telah dilaksanakan beberapa waktu lalu dengan mengusung tema yaitu "Mempercepat Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan," bener Rusdi Hartono.

Sebab itu, Rusdi Hartono mengharapkan Musrenbang Polda Jambi tahun 2023 dapat menghasilkan kebijakan dan strategi serta penajaman program dan kegiatan antarsatker di lingkungan Polda Jambi dalam menghadapi tantangan tugas Polda Jambi pada tahun 2024.



Pengejawantahannya antara lain melalui pendekatan secara holistik, tematik dan terintegrasi secara spasial serta disinkronkan dengan program dan kegiatan prioritas yang ditetapkan dalam RPJM tahun 2020-2024. Untuk itu dibutuhkan identifikasi dan pemetaan sasaran prioritas pembangunan polda jambi yang belum tercapai dalam Renstra Polri tahun 2024.

Pada kesempatan tersebut Kapolda Rusdi Hartono menekankan beberapa hal yang mesti dilakukan segenap anggota jajarannya. Yakni; Pertama, lakukan sinkronisasi dan penyesuaian program, kegiatan serta penyisiran sasaran prioritas Polda Jambi yang belum tercapai dalam Renstra Polda Jambi tahun 2020-2024 maupun Prioritas Nasional Polri pada RPJMN tahun 2020-2024 dalam rangka pemenuhan target sasaran yang telah ditetapkan.

Kedua, pastikan bahwa sasaran prioritas yang direncanakan dapat dilaksanakan dan akuntabel serta memberikan dampak terhadap peningkatan kinerja Polda Jambi dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Institusi Polri.

Ketiga, para penanggung jawab program agar merumuskan target sasaran pembangunan yang realistis dan mengawal penyusunan rencana kerja Polri tahun 2024, agar dapat menjadi pedoman oleh seluruh satker dan satwil jajaran Polri guna terwujudnya visi dan misi polri sebagaimana ditetapkan pada Renstra Polda Jambi tahun 2020-2024.(IS/put).